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情報部の活動について、４点報告させていただく。 

１点目は、会報「教育北海道」について。331号は、皆様の協力のおかげで、順調に原稿

が集まってきている。執筆者の校長先生には、改めてお礼を申し上げる。ただいま、３月の

発行に向けて、鋭意編集中である。また 332 号は、全ての地区から執筆者決定のお知らせ

をいただいた。原稿依頼は令和５年３月初旬を予定している。 

２点目は、「道小情報」について。「道小情報・道中だより 号外」については、今年度、

道中情報部が中心となって作成した。「北海道文教施策・予算策定に関する要望に対する回

答」は 10月７日付で発行済である。また、道教委との意見交換会・各課懇談会については、

11月 18日に校正を終え、12月２日付で発行した。また、「道小情報第３号」第３回理事研

修会の報告は、電子データで 10 月 11 日に発行、電子メール等で会員の皆様へ配信を行っ

た。なお、「道小情報第４号」は、本日の第４回理事研修会の報告となる。これも電子版な

ので、各地区の校長先生方への周知をお願いしたい。 

３点目は、道小ホームページについて。９月に開催された第３回理事研修会、道小教育研

究旭川大会の概要、道小情報第３号などを掲載している。今後も、本日の理事研の概要や、

地区校長会活性化支援事業の「実践レポート報告」をはじめ、皆様にご覧いただきたい内容

を随時更新していくので、ご覧いただきたい。 

４点目は、全連小関係について。「小学校時報」10月号には、「会員の声」のコーナーに、

「持続可能な社会を築く」と題して、下川町立下川小学校の井川校長先生の論考が掲載され

た。また 12月号には、田邊研修部副部長が「道小教育研究旭川大会の報告概要」を、厚沢

部町立厚沢部小学校の松村校長先生が、「特色ある研究校紹介」について執筆してくださっ

た。 

最後にお願いだが、本日の理事研修会終了後、道小情報第４号の編集作業に入る。挨拶・

報告・その他等で発表原稿等をお持ちの方は、後日、電子メール等で情報部副部長まで送っ

ていただきたい。 


